
１月７日（木） 

 

 本社の稲荷講の会長と会計さんが来られました。初午祭の相談をしたいとのことでした。 

 結果は、祭事のみ行い、直会は中止。祭事もこれまでは椅子に座って密になっていたのですが、今年は距離をとっ

て立って参列することになりました。コロナの対応が大前提で考えることが普通になってきました。なんだかウイ

ルスに負けているようで、いやな感じですが、仕方ないですね。 

 今日から「えべっさん（初戎祭）」の準備が始まりました。今日は吉兆を頒布する仮殿を建て、笹取りを行いまし

た。えべっさんが終わるまでは正月が終わりません。 


